
富士見ロータリークラブ週報 
第2207回例会 令和 4年 6月16日（木） 

      【最終移動例会】   於:ベルセゾン ２０22－7－1発行 

【会 長】奥田功次 

【副会長】深谷雅良 

【幹 事】森田仁一 

【ＳＡＡ】西崎哲章 

【点 鐘】  会長 奥田功次会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＦＵＪＩＭＩ 

【贈呈】  会長 奥田功次会員 

オダヒョンさんに6月分の助成金をお渡しいた 

します。 

【ニコニコBOX】委員長 涌井英樹会員 

奥田功次会長☛1年間無事に任期を終える事が 

     できました。有難うございました。 

島田敏郎会員☛親睦ゴルフコンペで優勝できま 

       した。 

桑原福治会員☛6／13ＪAいるま野東部富士見支 

       店オープンしました。 

出席会員全員☛奥田会長、森田幹事、1年間お 

       疲れさまでした。合計￥30,000 

【ゴルフの成績表の発表】 

       委員長 吉原孝好会員 

開会前:前日、秋元会員のホールインワン達成 

    の表彰式 

6月 9日(木）高坂CC 米山コース 14名参加 

  優勝   島田敏郎会員  

  準優勝  齋藤 茂会員 

  3位     森田仁一会員 

 皆さんこんばんは 

 本日は奥田・森田年度の最終例会となりました。多く

の会員とご夫人、そしてゲストの米山記念奨学生、ここ

『ベルセゾン』にご参加いただき、誠にありがとうござ

います。この一年間、何度かのロータリー活動中止を余

儀なくされました。炉辺会合、小委員会、 

例年の行事の中止がありました。そんな中、諏訪ノ森清

掃活動と蛍の放虫・クラブ内コンペ・日帰りバス旅行等

は皆様のご協力により実行することが出来ました。それ

ぞれ感激深い行事となりました。 

 この最終例会を無事に迎えることが出来たのは、皆様

のご協力、ご支援のおかげと深く感謝しております。と

りわけ1年間支えていただきました、森田幹事には心か

ら感謝申し上げます。皆様本当にありがとうございまし

た。 

 先週の６月５日に米山記念奨学委員会の学友総会と新

奨学生歓迎会が行われました。私は現会長兼カウンセ

ラーとして参加してまいりました。前期は米山記念奨学

生の受け入れを行いませんでしたが、今期は韓国から留

学生で立教大学学院生の オ ダヒョン さんが来年３月

まで、わがクラブで会員の皆様との交流を行ってもらい

ます。本日も出席いただいており、後ほどご挨拶をして

いただきます。 

 コロナ禍、行事の遂行に当たっては様々な壁がありま

した。しかし、人と人とのつながりを築き、より良い地

域社会をつくろうという私たちの熱意は変わりません。 

 次年度、島田・桑原年度のスタートとなります、次年

度も富士見ロータリークラブを皆様で盛り上げていける

ようお願い申し上げます。 

  

【会長の時間】 会長 奥田功次会員     

２０21～２０22年度 

水村雅啓 

        

   

 

                   

   

       

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

 

       

   

       

 

      

 

 

１年間のお礼と花束贈呈  

 次期会長の島田敏郎会員より 

          奥田功次会長に贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 次期幹事の桑原福治会員より 

          森田仁一幹事に贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会  司会 親睦委員長 吉原孝好会員 

開会の言葉 会長 奥田功次会員 

乾杯   坂本元彦PDG 

  

 

 

 

 

 

  

アトラクション  

 歌手 守屋光二様 

 羽石 隆会員 

 

斉藤重治会員 

 

 

締め   深谷雅良会員      

閉会の言葉 幹事 森田仁一会員 

第2206回例会 令和 4年 6月10日（金） 

  【クラブ協議会・卓話 坂本元彦PDG】 

【会長の時間】 会長 奥田功次会員     

ロータリーとは 

ロータリーの誕生とその成長 

20世紀初期のシカゴの町は、著しく社会経済の発展

の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになってい

ました。ちょうどそのころ、ここに事務所を構えて

いた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えか

ね、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公

正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関

係にまで発展するような仲間を増やしたい、という

趣旨でロータリークラブという会合を考えました。

ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番

に開くことから名付けられたものです。こうして

1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生し

ました。それからは、志を同じくするクラブが、

次々各地に生まれて、国境を越え、今では200以上

の国と地域に広がり、クラブ数36,945、会員総数

1,204,997人（2022年4月20日国際ロータリー公式発

表）に達しています。そして、これら世界中のクラ

ブの連合体を国際ロータリーと称します。このよう

に、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重

んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その

組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータ

リーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求めら

れるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢

献をしています。 

日本のロータリー 

わが国最初のロータリークラブは、1920（大正9）

年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、

翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとし

て、国際ロータリーに加盟が承認されました。 

日本でのロータリークラブ設立については、ポー

ル・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつく

り、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長

チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山

梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることがで

きません。その後、日本のロータリーは、第2次世

界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーか

ら脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰

加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが

国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーン

ズでした。その後の日本におけるロータリーの拡大

発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団

への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日

本の地位は不動のものになりました。現在、日本全

体でのクラブ数は2,224、会員数83,855人（2022年3

月末現在）となっています。 

【会 長】奥田功次  【副会長】深谷雅良 

【幹 事】森田仁一  【ＳＡＡ】西崎哲章 



◯親睦委員会⇒委員長 吉原孝好会員 

 最終例会 6月16日(木）点鐘18時 ベルセゾン 

 服装は自由ですがネクタイは着用してくださ 

 い。又、第2回クラブ内ゴルフコンペの表彰式 

 も行います。 

1)例会変更とプログラムの件 

1．朝霞キャロットRC 

6月13日（月）→6月12日（日） 

 午前10時 高幡不動尊 

 『あじさいの鑑賞と育成作業の研修』 

6月27日（月）→例会 点鐘 午後7時 

   スマイルホテル北朝霞 ３階ホール 

2当クラブ 

  6月16日(木)☛最終夫人同伴例会          

        点鐘18:00 ベルセゾン 

    17日(金)☛移動例会につき休会 

    24日(金)☛定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

 1．次年度に向けての回答書 

       (各会員にメール又はＦAX済み) 

 2．第5回ロータリー財団委員会勉強会のご案 

     内  本日10日が締め切りです 

     6月18日(土) 13:20～16:00  

    視聴用ｚｏｏｍ招待メールにて 

  3.ＮＰＯ法人和むの不戦の会より案内書 

3)第2G第6回議事録と新旧会長幹事会のご案内 

  6月15日(水）18時～ベルセゾン   

【ニコニコＢＯＸ】委員長 涌井英樹会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 涌井英樹会員     

【幹事報告】幹事 森田仁一会員     

 6月10日 正会員数 免除会員  

会員数  24名  9名    

出席数  17名  6名  73.3％ 

奥田会長 

 秋元さん、ホールインワンおめでとうございます  

奥田会長、松本仙、柳田、山城、羽石会員 

尾崎功、浅見、桑原、島田、竹内、長根会員 

野﨑、星野、松本、横田、涌井会員 

 本年度、例会場における最終例会お疲れさまで 

 した。 

吉原親睦委員長、羽石親睦副委員長 

 昨日のクラブ内ゴルフコンペお疲れ様でした。 

親睦委員長 吉原孝好会員 

 6／9日クラブ内コンペの残金です。 

次年度親睦委員長 星野信吾会員 

 第2回、親睦委員会の残金です。 

竹内会員(9月分） 

 誕生祝、有難う。 

竹内会員(5月分) 

 家内の誕生祝有難う。 

竹内会員(9月分） 

 結婚祝、有難う。 

尾崎功、萩原、横田会員 

 前回、欠席しました。 

桑原、竹内会員 

 遅刻しました。     本日合計￥50,769 

坂本元彦ＰDG 

 本日の卓話、宜しくお願い致します。 

奥田会長、松本仙、山城、羽石、尾崎功会員 

浅見、桑原、島田、竹内、長根、野﨑会員 

星野、松本、横田、涌井会員 

 坂本ＰDG、卓話宜しくお願い致します。 

竹内会員 

 Zoomでは参加しておりましたが久し振りに例会 

 場では参加となります。 

◯SAA☛委員長 西崎哲章会員 

コロナ禍の中でしたが皆様

のおかげをもちまして1年間

終了できました。 

ありがとうございました。 

◯戦略計画委員会☛ 

 委員長 森田仁一会員 

あまり活動はできませんで

したが１年間ありがとうご

ざいました。 

 

◯クラブ奉仕委員会☛ 

  委員長 桑原福治会員 

クラブ奉仕委員会傘下のご

協力で一年間無事に終える

ことが出来ました。ありがとうございました。 

【クラブ協議会】 会長 奥田功次会員     

◯プログラム委員会☛ 

 コロナ禍でしたが皆様のご

協力を頂き、ほぼ、１年間計

画通りに終了できました。 

ありがとうございました。 

◯Ｒ情報委員会☛委員長 横田昌則会員 

 本日、坂本PDGの卓話がございます。 

 宜しくお願い致します。 

◯親睦委員会☛委員長 吉原孝好会員 

 クラブ内ゴルフコンペ

12／16は移動例会、6／9日

第2回目。5月19日には渋沢

栄一記念館バス旅行開催。

最終例会が6／16日ベルセゾ

ンにて開催。1年間、ありがとうございました。 

◯出席ニコニコＢOX委員会☛ 

      委員長 涌井英樹会員 

。出席率 例会数18回 

       76.59％ 

・ニコニコの合計 

 上期 10回 ¥222,000 

 下期  8回 ¥212,898 

 1年間、ご協力ありがとうございました。  

◯会報ＩT委員会☛委員長 浅見隆広会員 

zoomの対応、ハイブリットの

対応。写真は長根、涌井会員

にお願い致しました。１年間

ありがとうございました。 

 

 

◯公共イメージ委員会☛ 

  委員長 栗原 平会員 

 1年間、委員会としての活 

 動ができませんでした。 

 

◯環境委員会☛委員長 柳田政男会員 

 4／1日、すわの森の環境整

備とホタル幼虫の放流を行い

ました、5月末日から１週間

程、ホタルが飛び交い、多く

の人たちに観賞して頂きまし

た。会員の皆様にもお手伝い

をいただき、特に長根会員に

はいろいろ、お世話になりました。 

有難うございました。今後も継続したいと思いま

すので宜しくお願いいたします。 

    【点鐘】会長 奥田功次会員    

◯Ｒ財団委員会⇒ 

  委員長 山城 盛会員 

 今年度は坂本、松本仙会員 

星野、浅見会員と私、山城の

5名の方に寄付を頂きまし

た。有難うございました。 

◯米山記念奨学委員会☛ 

 委員長 斎藤英雄会員 

奥田会長、野﨑、深谷、羽石

会員と私、斎藤の5名の方に

ご寄付を頂きました。 

有難うございました。 

又、奥田会長には4月から令和5年3月まで、オダ

ヒョンさんのカウンセラーを引き受けて頂き、有

難うございます。 

◯青少年奉仕委員会☛ 

 委員長 萩原喜八郎会員 

本年度もコロナウイルスの影

響により、青少年交換プログ

ラムが中止となりほぼ全ての

交流事業が中止となってしま

いました。 

アフターコロナを見据えた会議が地区では行われ

たようですが、残念ですが当クラブの活動は行う

ことが出来ませんでした。次年度の青少年交換プ

ログラムの再開に期待することとなりました。 

    

 

  【卓 話】 坂本元彦ＰＤＧ 

    「地区について」 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆広 副委員長：尾崎孝好 

  委 員：:長根章浩 涌井英樹  


